

Medienmitteilung 21 März 2025 / tsc

## Geburtenabteilung Spital Emmental gewinnt renommierten Viktor Award

**Die Geburtenabteilung des Spitals Emmental durfte am 20. März den «Oscar» des Schweizer Gesundheitswesens in der Kategorie «behaglichste Geburtenabteilung» entgegennehmen. Damit setzte sich das Spital Emmental in einem Online-Voting gegen die starke Konkurrenz durch. Die Frauenklinik freut sich darüber, einen Viktor Award ins Emmental zu bringen.**

Der Viktor Award zeichnet in verschiedenen Kategorien besondere Leistungen im Schweizer Gesundheitswesen aus. Der Gewinn in der Kategorie «Behaglichste Geburtenabteilung» ist für das Spital Emmental eine Bestätigung, dass ihre Art der Geburtshilfe geschätzt wird: «Wir sehen den Preis als eine Anerkennung für unsere Vision, die wir seit über 20 Jahren im Emmental leben», sagt Matthias Scheidegger, Chefarzt der Frauenklinik des Spitals Emmental von und fährt fort: «Als Team sind wir einen Weg in der Schwangerschaft- und Geburtsbetreuung gegangen, bei dem die werdenden Eltern befähigt werden, auf ihre eigenen Ressourcen zu vertrauen. Unsere Geburtshilfe findet in einer vertrauensvollen, angstfreien Atmosphäre statt – die Gebärenden sollen die Geburt als etwas Natürliches empfinden, vor dem sie keine Angst haben müssen.»

Der gute Ruf der Frauenklinik beruht unter anderem auch darauf, dass das interprofessionelle Team einen wertschätzenden und respektvollen Umgang miteinander pflegt und diesen an die werdenden Eltern weitergeben kann: «Wir arbeiten harmonisch und im regen Austausch miteinander und das Wissen, dass dies auch für die werdenden Eltern spürbar ist, hat vermutlich dazu beigetragen, dass wir den Viktor Award für uns entscheiden konnten», erklärt Matthias Scheidegger weiter.

Der Preis wurde am gestrigen Galaabend im Kursaal in Bern vergeben. Ebenfalls stolz auf die Auszeichnung ist CEO Regula Feldmann: «Matthias Scheidegger und sein Team haben sich in den letzten Jahrzehnten unermüdlich dafür eingesetzt, dass sie Paaren die bestmögliche Geburtshilfe anbieten können, bei der sich menschliches Einfühlungsvermögen paart mit einer aussergewöhnlichen Atmosphäre und fachlicher Kompetenz. Wir freuen uns, dürfen wir diesen Preis ins Emmental mitnehmen.»

**Bildlegende:** Das Leitungsteam der Frauenklinik: Thomas Eggimann, stv. Chefarzt Frauenklinik (vorne), Gabriella Grassi, Abteilungsleiterin der Geburtshilfe und des Geburtshauses Emmental, Matthias Scheidegger, Chefarzt Frauenklinik, Margreth von Ballmoos, Abteilungsleiterin Gynäkologie und Wochenbett (v.l.n.r). Bild: [zvg](#)

**Auskünfte für Medien:** Dr. med. Matthias Scheidegger, Chefarzt Frauenklinik, erreichbar via Kommunikation, Tel. 034 421 21 79.